
Saint-Malo  :  le  procureur
Christine Le Crom encourage à
voler et dealer, ce serait un
signe de bonne santé
écrit par Christine Tasin | 23 mars 2018

https://resistancerepublicaine.com/2018/03/23/saint-malo-le-procureur-christine-le-crom-encourage-a-voler-et-dealer-ce-serait-un-signe-de-bonne-sante/
https://resistancerepublicaine.com/2018/03/23/saint-malo-le-procureur-christine-le-crom-encourage-a-voler-et-dealer-ce-serait-un-signe-de-bonne-sante/
https://resistancerepublicaine.com/2018/03/23/saint-malo-le-procureur-christine-le-crom-encourage-a-voler-et-dealer-ce-serait-un-signe-de-bonne-sante/
https://resistancerepublicaine.com/2018/03/23/saint-malo-le-procureur-christine-le-crom-encourage-a-voler-et-dealer-ce-serait-un-signe-de-bonne-sante/


Combien je regrette la mort de Desproges… Il nous eût régalé



d’un festival avec cet aveu du procureur Christine Le Crom
: « Ces chiffres ( NDLR de la délinquance), même s’ils sont en
hausse, sont le signe d’une bonne santé ».

La  bonne  santé  ?  C’est  la  hausse  des  chiffres  de  la
délinquance  :

 + 9,5 % de délinquance en 2017,  270 cambriolages (en hausse) sur le secteur de la
compagnie (60 communes et 100 000 habitants), 238 actes de violence, et plus

globalement 2900 faits ont été constatés, avec un taux d’élucidation de 44,4 %….

https://www.ouest-france.fr/bretagne/saint-malo-35400/saint-malo-gendarmerie-delinqu

ance-en-hausse-de-9-5-5631658

On a beau scruter l’article dans tous les sens, on ne voit pas
en quoi les chiffres en hausse seraient liés aux enquêtes
d’initiative… et en quoi on devrait s’en réjouir :

« Ces chiffres, même s’ils sont en hausse, sont le signe d’une
bonne santé », estime Christine Le Crom, le procureur. Ils
sont liés aux enquêtes d’initiative, en matière de stupéfiants
notamment,  avec  des  trafics  au  bas  des  immeubles,  qui
insécurisent  la  population.  »

Et seulement un acte délictueux sur deux élucidé… En la bonne
ville de Saint-Malo, la cité des corsaires, dont le nom seul
fait rêver…

Que  vont  donc  devenir   les  mânes  de  Jacques  Cartier,  de
Chateaubriand,  de  Surcouf…  ?  Allons-nous  avoir  encore
longtemps envie d’arpenter les remparts et les délicieuses
petites rues de la ville des corsaires ?
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Alors, on ne peut qu’interpréter la bonne santé comme celle
des délinquants en tous genres qui, pleins de santé, mettent
de la vie dans les cités, permettent une économie souterraine
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appréciable, donnent un sens à la vie des policiers et autres
pompiers, sans parler, naturellement, des juges et procureurs.

Bref, Taubira l’avait déjà deviné, sans les racailles, la
France n’est plus rien, la France ne vit plus, vit à crédit…
Sans l’argent de la drogue, sans l’argent déversé dans les
territoires  perdus  de  la  République,  les  tribunaux,
préfectures,  associations  immigrationnistes  et
droidelhommistes ( c’est un pléonasme )… Que serait la France
rance  et  moisie  chère  à  Filipetti  ?  Un  cadavre  en
décomposition,  forcément.

On comprend pourquoi ils veulent faire entrer le trafic de
drogue dans le calcul du PIB !

http://resistancerepublicaine.com/2018/01/31/jhabite-un-pays-d
e-merde-le-trafic-de-drogue-va-bientot-entrer-dans-le-calcul-
du-pib/

Sans les racailles,  juges et procureurs seraient obligés de
pointer à Pôle emploi…  la France serait celle de Jules Ferry,
de Clémenceau et de De Gaulle. Pouah !

Blanche, reconnaissant le travail, l’éducation, l’instruction,
l’ascenseur social, l’ascenseur républicain, aimant l’histoire
de César comme celle de Vercingétorix, de Henri IV comme celle
de Voltaire ou de Bonaparte…

Tout cela a un petit côté almanach Vermot…

Les  Français  devront  bientôt  décider  quelle  France  ils
veulent. Celle des hyper marchés et des procureurs médiocres
ou celle de Jules Ferry et de Pierre Michel, le juge assassiné
qui avait fait tomber la “french connection”….
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